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公益社団法人愛知県医師会第那回(定例)理事会議事録

議事録作成者

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者23 名(うち理事 17 名)で、理事現在数 19 名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

横地宏和

下前君刈主催の「愛知県難病団体連合会第

本会役員の臨席・メッセージの依頼につぃ

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①肥0法人愛知県難病団体連合会鯉事長

41回大会」〔10/20 旧)〕への後援並び1

て

伊藤健

松尾清

市川理事より説明があり、承認された。

②一般社団法人愛知県介護福祉士会(会長岡田ヒロミ)主催の平成25年度「介護福祉士
初任者研修」〔1V2 (士)・9 (士)・17 佃)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。
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③東海医療安全研究会(代表幹事長尾能雅:名古屋大学医学部附属病院医療の質・安
全管理部教欄の行う第2回東海医療安全研究会〔1V30(土)〕の後援につぃて

市川理事より説明があり、承認された。

2)半田市保育園保健会(会長松本順子)の行う半田市保育園保健会講演会〔10/24(木)〕

への講師派遣依頼について

市川理事より説明があり、稲坂理事の派遣が承認された。

3)公益社団法人日本てんかん協会愛知県支部(代表

〔12/15 旧)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

(4)海部地域の医療と健康を推進する協議会(会長山本直人:愛知県厚生農業協同組合連

合会海南病院)の行う第 9 回地域医療と健康生活を守るためのシンポジウム

〔H26. V19 旧)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

(5)平成 26年度名古屋大学医学部医学科5年生臨床実習1におけるプライマリ・ケア

実習の協力について

市川理事より説明があり、昨年に引き続き名古屋市医師会に協力依頼することが承
認された。

(6)10月の県下医師会長等協議会について

(9階大講幽

市川理事より説明があり、 10月17日(木)の開催が承認された。

柵木会長より、前年度までは12月に代議員会を開催していたため、松月の県下医

師会長等協議会は休会としていたが、本年度は公益社団法人移行により代議員会が

12月に開催されないため、議題がなければ休会とする検討をしていると発言、市川

理事より、慣例で県下医師会長等協議会は 1月も休会であると発言され、柵木会長

より1月は開催する方向で検討すると回答された。

永井信介)が行う医療講演会

愛知県医師会無線システム災害想定訓練〔10/1(火)〕開催について

(愛知県医師会主催:救急医療情報センター)

稲坂理事より説明があり、標記訓練の開催が承認された

平成25年度中部国際空港消火救難・救急医療総合訓練 ao/3(木)〕について

仲部国際空港緊急計画連絡協議会主催:中部国際空港)

稲坂理事より説明があり、半田市・東海市・知多郡医師会ヘ医療救護班2班の派

遣依頼、知多郡医師会ヘ検視・検案訓練参加者の推薦依頼が事後承諾として承認
された。



平成25年度県営名古屋空港消火救難総合訓練〔1V7(木)〕について

(愛知県地域振部主催:県営名古屋空港事務所)

稲坂理事より説明があり、名古屋市北区・守山区・小牧市・春日井市・岩倉市・

西名古屋医師会ヘの医療救護班派遣依頼が承認された。

5.臨時監事会〔10/3(木)〕開催について

(501 会議室)

可世木理事より説明があり、標記監事会の開催が承認された。

柵木会長より、年間の開催回数について質問があり、加藤監事より不定期である

と回答された。

6.新入会員等説明懇談会田26.2/6(木)〕開催について

(9階大講幽

市川理事より説明があり、標記懇談会の開催が承認された。

フ.学校医・園医報酬要望額について

吉田理事より説明があり、学校医報酬要望額が承認された。

8.第7回地域医療再生に関する多職種連携協議会〔10/29(火)〕開催について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記協議会の開催が承認された。

9.平成25年度愛知県糖尿病対策推進会議学術講演会〔H26.3/1(士)〕開催につぃて

(愛知県医師会主催:栄ガスホール)

城理事より説明があり、標記講演会の開催が承認された。

10.「現代医学」誌編集委員会座談会 aV25明)〕開催について

(801 会議室)

松尾理事より説明があり、標記座談会の開催が承認された。

11.保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウム〔12/14(士)〕開催について

(愛知県・愛知県医師会主催:名古屋国際会議場)

樋口理事より説明があり、標記シンポジウムの開催が承認された。

柵木会長より、パネルディスカッションの「柏市より」の演者が未定である件に

ついて質問され、樋口理事より市長選のため未定であると回答された。

12.各種委員会・部会について

A)病院の認知症対応力向上事業第4回企画委員会〔10/フ(月)〕開催について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記委員会の開催が承認された。
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B)「現代医学」誌編集委員会〔1V29(金)〕開催について

(501 会議室)

松尾理事より説明があり、標記委員会の開催が承認された。

一協議事項一

13.大野副議長を日医常任理事候補として推薦する件について

柵木会長より、本会の大野副議長を日医常任理事候補として推薦することを機関決

定したい旨の説明があり、承認された。

大野副議長より、立候補にあたり一言挨拶された。

14.平成25年度第2回都道府県医師会長協議会〔1V19(火)〕への協議議題について

旧本医師会主催:日本医師会館)

柵木会長より、標記協議会に提出する議題があれば申し出て頂くよう役員に依頼が

あり、次回理事会にて再度確認すると発言された。

15.その他



一報告事項一

1.日医理事会〔9/17(火)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

柵木会長より、理事打合会では、特定除外に該当する入院患者実態調査結果につ

いて、電子処方笈の実現に向けた工程表(案)について、日本学術会議報告ヘの

日医の対応について検討され、理事会では、海外で開催された会議の報告があり、

日医の執行部がそれぞれの会の幹部を務め、今後も海外の会議の幹部に日医の役

員が就任することが増えてくるのではと報告された。

愛知県医療審議会医療対策部会〔9/11(水)〕について

(愛知県主催:愛知県自治センター)

山本副会長より、地域医療支援病院に名古屋市立西部医療センターが承認、愛知

県における救命救急センター設置方針の変更、救命救急センターに公立陶生病院

が条件付きで承認、精神・身体合併症医師派遣事業の概要について協議され、ま

た、報告事項では、医師不足の影響に関する調査結果、海南病院の救命救急セン

ターの指定についての報告があったと報告された。

支払基金幹事会四/11(水)〕について

(支払基金主催:支払基金)

伊藤副会長より、支払基金が受託できる医療費助成事業について、大阪府及び東京

都が受託した当時の状況と愛知県の比較について、事故・誤処理に対するこれまで

の対応及び今後の対応についての説明があり、原審査返戻割合、再審査査定割合の

推移について、全国比に比ベ増えている理由は一時的な理由であると報告された。

平成25年度愛知県救急医療推進大会〔9/9明)〕について

(愛知県・愛知県医師会・愛知県外科医会主催:9階大講堂、8階会議室)

稲坂理事より、標記大会の内容説明があり、救急蕪生法講習は62名、講習会は258

名の参加であったと報告された。

子育て支援フォーラムin愛知〔9/フ(士)〕について

旧本医師会、 SB1子ども希望財団、愛知県医師会主催:9階大講堂)

可世木理事より、日本医師会、SB1子ども希望財団、愛知県医師会の共催にて開催

し、医師・保健師・看護師・助産師等、 242名の参加があったと報告された。

第 13回ジェネラルマインド医師養成セミナー四/フ(士)〕について

(愛知県医師会主催:6階研修室)

伊藤(健)理事より、40名の定員に対し器名の申込みがあり、当日参加者を含め

参加者総数は、器名であったと報告された。



第6回愛医総研意見交換会四/4(水)〕について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より、講師に北口雅章法律事務所の北口雅章先生をお招きし、「が

ん治療をめぐる医事紛争の断面」をテーマに意見交換を行った。出席者は愛医総

研関係者5名、医師会関係者2名であったと報告された。

第6回地域医療再生に関する多職種連携協議会四/10(火)〕について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、イエローカードシステム試行に係る進捗報告と多職種ミニ

レクチャーの企画調整を行った。また、佐野研究員より「GIS仕也理情報システム)

とレーダーチャートを組み合わせた地域特性可視化ツール」に関するプレゼンが

あり、当ツールの基本的視点、医療政策上の有用性と課題の確認を行い、併せて

「連携の意味と意義」について再検証したと報告された。

一般社団法人愛知県労災指定医協会平成25年度第5回理事会四/5(木)〕につぃ

て

(一般社団法人愛知県労災指定医協会主催:801~803会議室)

城理事より、収入減により、職員の賞与と役員の日当を減らすことが承認された

こと、平成26年3月13日(木)に「事業所における労働環境の整備に関する啓蒙指

導」として、産業保健教育研修会を開催すること、労災レセプトのオンライン化は、

東京、神奈川、群馬でテストすらまだ出来ていないことが報告された。

10 特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第5回運営委員会四/11(水)〕

について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催:

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち事務室)

城理事より、手書きレセプトの対応期限が平成27年3月までとなり、猶予届を

出している医療機関が50施設あり、 NP0 あいちでは、希望があれば紙ベースの

レセプトを代行請求可能であること、NP0あいちで使っているコンピューターの

OSがXPであるため、システム構成から新しくすることが承認されたこと、雑誌

「社会保障」の定期購読の件が承認されたこと、特定健診の進捗状況は、昨年

度より 104%と増加し、月別ではほぼ同様に推移していること、電子レセプトの

状況について報告された。

柵木会長より、電子媒体でないと提出出来なくなる可能性について質問され、

樫尾理事より、平成 18年にオンライン請求完全義務化に決まったが、平成 21

年の民主党政権時に電子媒体でも請求可能と決まり、今も続いているのでその

まま続くと回答された。

加藤理事より、全てが電子化されないと効率化にならないと発言された。



11 名古屋市医師会調査室勉強会四/12(木)〕について

(名古屋市医師会主催:東京第ーホテル錦)

加藤理事より、厚生労働省の宇都宮課長より診療報酬改定の話しがあり、混合診

療の診療報酬について、地域ケアについての話しがあり、かかりつけ医機能の強

化について質問をしたと報告された。

伊藤(健)理事より、診療報酬改定に老健等の施設での医療行為について介護保

険から支出するという報道があり、その件について質問をしたと報告された。

柵木会長より介護保険と医療保険の棲み分けについて発言された。

1 2. 平成25年度第 1回愛知県障害者虐待防止連携会議〔9/11(水)〕について

(愛知県主催:愛知県自治センター)

樋口理事より、障害者虐待防止法施行後の対応について、障害者虐待防止法が

平成24年10月1日に施行され、養護者による障害者虐待、障害者福祉施設従業員

等による障害者虐待、使用者による障害者虐待の対応について説明があったと

報告された。

13 第8回男女共同参画委員会四/6(金)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

伊藤(富)理事より、式次第に沿って議事が進められ、第10回男女共同参画フォ

ーラムについて、無料情報誌「DOCTOR-ASE」8号のテーマは、東日本大震災被災

地での女性医師となったこと、会長諮問の答申についての骨子説明があったこ

とが報告された。

14. 第22回愛知県医師会検視医研修会四/14(士)〕について

(愛知県医師会察部会・愛知県警察本部主催:9階大講堂)

細川理事より、研修会の内容説明があり、医師会員51名、愛知県警察本部6名、

科医師会5名、合計能名の出席であったと報告された。

15 第14回愛知県医師会警察部会と愛知県警察歯科医会との協議会四/14(士)〕につ

いて

(愛知県歯科医師会主催:愛知県歯科医師会館)

細川理事より、平成24年度における活動報告等について、情報・意見交換を行っ

たと報告された。

1 6.

A)

各種委員会・部会について

病院の認知症対応力向上事業第3回企画委員会四/9明)〕について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、「研修講師養成のための伝達研修」のカリキュラムに基づき

認知症対応力向上研修を実施する旨の説明があり、付随して開催日程および講

師・ファシリテーターの調整を行った。また、認知症対応病院モデル事業に関し
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ては候補2施設(済衆館病院、津島市民病院)より内諾が得られたため、実施指導

スケジュールや認知症サポートチームの構成と役割など、今後の進め方につぃて

確認したと報告された。

B) 学校保健部会幹事会四/10(火)〕について

(6 階研修室)

吉田理事より、学校医・園医の報酬について、要望額について、学校保健健診懇

談会(仮称)について、学校保健シンポジウムについて協議したと報告された。

社会福祉専門委員会〔9/17(火)〕について

(6 階研修室)

樋口理事より、保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウム及び柏市ヘの

視察について協議し、医療従事者向け研修事業について愛知県心身障害者コロニ

ーの玉井委員より説明があった。また厚労省からのいわゆる患者紹介ビジネスの

情報提供依頼について説明があり、患者紹介の実態について協議したと報告され

、^ 0

C)
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その他



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成2 5年9月19日


